

## King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries  
5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

# Cielo e Infierno

## Lección 4

Devuelve las páginas 6 y 7

Estamos introduciendo un estudio sobre lo que la Biblia dice acerca del Cielo y el Infierno, en esta lección, nosotros queremos establecer la realidad Bíblica que la persona muere y entonces su existencia continúa. La aniquilación es una mentira. La cesación es una mentira. Tú vas a estar ausente de este cuerpo y presente con el Señor, o tal vez despiertes en el Infierno; la muerte de tu cuerpo físico, la muerte de tu cuerpo mortal no será tu fin. Eso está claramente establecido en la Biblia en varios lugares.

Primera de Corintios 15:36, *“Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no muriere antes:”* “Vivifica” eso es hacer vivir, así que el Señor dice, lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes. Hay vida obviamente, más allá de la muerte. Verso 37, *Y lo que siembras, no siembras el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo, acaso de trigo, o de otro grano: Mas Dios le da el cuerpo como quiso, y a cada simiente su propio cuerpo.* Ahora mira la referencia cruzada en Juan 12:23-24, Jesucristo está hablando. *Entonces Jesús les respondió, diciendo: La hora viene en que el Hijo del hombre ha de ser glorificado. De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, él solo queda; mas si muriere, mucho fruto lleva.* ¡Así que el principio de naturaleza apelado por Dios el Hijo en Juan 12 y Dios el Espíritu Santo en 1 Corintios 15 es que tú morirás! Y de esa muerte, Dios trae o produce vida. Nosotros tenemos esperanza de algo más que sólo esta existencia temporal en este cuerpo mortal.

Busca en tu Biblia en Lucas 9 y Deuteronomio 34:5. Leemos primero en Deuteronomio, *Y murió allí Moisés siervo de Jehová, en la tierra de Moab, conforme al dicho de Jehová. Y enterrólo en el valle, en tierra de Moab, enfrente de Bethpeor; y ninguno sabe su sepulcro hasta hoy. Y era Moisés de edad de ciento y veinte años cuando murió: sus ojos nunca se oscurecieron, ni perdió su vigor.* En primer lugar, Moisés es llamado **el siervo del Señor** y él murió. También fijate, que él no murió porque no estaba saludable. Su servicio fue hecho; corrió su carrera; su curso terminó; y murió.

También nota en el pasaje que Dios **lo enterró**. Ahora tú tienes que ser muy importante para que Dios conduzca tu sepelio. Pero la razón que Él hizo esto, tú la sabes bien, si los hijos de Israel tuvieran alguna idea donde estaban enterrados los huesos de Moisés, habrían hecho un santuario o un lugar santo en su honor; **“Así pues Moisés...** (Muy claro en este pasaje) Moisés murió. (Él) no fue llevado en el rapto, no fue llamado arriba; un carro de fuego no vino a recogerlo. Él murió y el Señor lo enterró.

Permítenos mirar en Lucas 9:28, *Y aconteció como ocho días después de estas palabras, que (esto es Jesús, en el contexto) tomó a Pedro y a Juan y a Jacobo, y subió al monte a orar. Y entre tanto que oraba, la apariencia de su rostro se hizo otra, y su vestido blanco y resplandeciente. Y he aquí dos varones que hablaban con él, los cuales eran Moisés y Elías; Que aparecieron en majestad, y hablaban de su salida, la cual había de cumplir en Jerusalem.* Cómo puedes ver en este pasaje, un hombre que murió y fue sepultado siglos antes de los eventos grabados en Lucas capítulo nueve, aparece vivo y sano en el Monte de la Transfiguración con Elías y con Jesús; la muerte y sepultura no fueron el fin de Moisés. Hay vida aún después que el alma parte del cuerpo físico.

Permítenos mirar en Lucas 16:19, *Había un hombre rico, que se vestía de púrpura y de lino fino, y hacía cada día banquete con espléndidez. Había también un mendigo llamado Lázaro, el cual estaba echado a la puerta de él, lleno de llagas, Y deseando hartarse de las migajas que caían de la mesa del rico; y aun los perros venían y le lamían las llagas. Y aconteció que murió el mendigo, y fué llevado por los ángeles al seno de Abraham: y murió también el rico, y fué*

## King James Bible Study Correspondence Course

*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*  
5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

*sepultado. Y en el infierno alzó sus ojos, estando en los tormentos, y vió a Abraham de lejos, y a Lázaro en su seno. Entonces él, dando voces, dijo: Padre Abraham, ten misericordia de mí, y envía a Lázaro que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque soy atormentado en esta llama. Y dijole Abraham: Hijo, acuérdate que recibiste tus bienes en tu vida, y Lázaro también males; mas ahora éste es consolado aquí, y tú atormentado.* El hecho de que nosotros tenemos tres personas en este pasaje envueltos en una conversación y teniendo sus sentidos, emociones, pensamientos, recuerdos y deseos, después de que los tres murieron en lo que a la carne se refiere.

Abraham murió en alguna parte cómo a la mitad del libro de Génesis digamos cómo en los capítulos 25, 26, 27. Abraham muere y es sepultado y aún así más de mil años después, Abraham está vivo y teniendo conversación con el hombre rico. Yo también veo en este pasaje que Lázaro fue un creyente del Señor. Él murió en fe y fue llevado por ángeles. Esa fue una muy buena escolta, ¿estás de acuerdo? Ahora Dios no lo enterró pero los ángeles se presentaron a su entierro y lo llevaron al censo de Abraham. Lázaro nunca escapó de la pobreza él fue un hombre sin casa ni hogar hasta que murió. Él quizá vivió andrajoso; compartiendo comida con los perros, comiendo comida del basurero, aún así murió y fue al Cielo.

¡Esta idea de que eres pobre porque no estás bien con Dios; esta idea de que Dios te hará rico cuando te pongas a cuentas con ÉL; son tonterías satánicas! Tú sólo puedes enseñar eso en los Estados Unidos de América, Inglaterra, Francia, o algunas partes de Europa. Nadie en la India, Mongolia, Sudán, Zaire o Panamá está comprando esa predicación de prosperidad, ¿qué dijiste? Porque algunas cosas trabajan en América debido a nuestro sistema económico que no trabaja en otras partes del mundo y si no trabajan en todas las partes del mundo, no son verdad.

Lázaro fue un pobre mendigo. Su fe en Dios no lo sacó de eso; sólo la muerte cambió su ambiente. Una vez que murió, él ya no estaba pobre, hambriento, ni estaba compartiendo su cena con los perros. ¿Y adivina qué? Él todavía está vivo. Hay un Lázaro después de que Lázaro murió. ¡Cuando este cuerpo se cansa, TÚ TODAVÍA SIGUES VIVO!

Entonces está el hombre rico. ¿Cómo es que su nombre no está en la Biblia? Porque el Señor dice que si tú mueres sin poner tu fe en Jesucristo, ÉL borraré tu nombre del Libro de la Vida; y cuando estés de pie ante ÉL en el día del juicio y ÉL dirá, "nunca te conocí." Él es sólo un hombre rico que está sintiendo dolor, sediento, teniendo una conversación y él reconoce a la gente. Él recuerda el pasado y está consciente que tiene hermanos viviendo en la tierra, quienes necesitan conocer al Señor.

Cómo puede alguien leer Lucas 16 y decir:

1. No hay ningún Infierno.
2. Sólo hay aniquilación después de la muerte.
3. Nosotros morimos y ya, como los perros porque nada más somos derivados evolutivos.

La única manera que alguien puede hacer eso es negar la verdad de la Palabra de Dios. ¡De acuerdo a esta Biblia, este tipo está vivo! Él está tan vivo allá cómo lo estuvo aquí; sólo que no tiene un cuerpo de carne. ¡Lo dice la Biblia!

El último día malo que Lázaro tuvo fue el día que murió. El último buen día que el hombre rico tuvo fue el día que murió. Bueno mira esto en Efesios 2:4 *Empero Dios, que es rico en misericordia, por su mucho amor con que nos amó, Aun estando nosotros muertos en pecados, nos dió vida juntamente con Cristo; por gracia sois salvos; Y juntamente nos resucitó, y*

## King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries  
5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

*asimismo nos hizo sentar en los cielos con Cristo Jesús, (Ahora mira) Para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús.*

Cómo puede terminar mi vida con la muerte de mi cuerpo físico si en los siglos venideros ÉL va a mostrar al resto de SU creación cuán clemente ÉL es, usándome como ejemplo. Yo no puedo ser aniquilado; yo voy a estar en exhibición. Yo estaré siendo usado por Dios como una perfecta demostración. Nosotros debemos estar existiendo en los siglos venideros, o ÉL no debió hacer esa clase de promesa.

Mira en Efesios 1:7-12 *En el cual tenemos redención por su sangre, la remisión de pecados por las riquezas de su gracia, Que sobreabundó en nosotros en toda sabiduría e inteligencia; Descubriéndonos el misterio de su voluntad, según su beneplácito, que se había propuesto en sí mismo, De reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, así las que están en los cielos, como las que están en la tierra: En él digo, en quien asimismo tuvimos suerte, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas según el consejo de su voluntad, Para que seamos (en esos siglos venideros) para alabanza de su gloria, nosotros que antes esperamos en Cristo.*

Así que cualquier cosa que está sucediendo en la eternidad, cualquier cosa que está sucediendo en el cumplimiento de los tiempos, nosotros vamos a ser parte de ello; si somos salvos. Tu vida no terminará cuando tu cuerpo muera, o estas cosas no son verdad.

Permítenos mirar en 1 Corintios 3:12 éstos son creyentes. La mayoría de personas estaría de acuerdo que un creyente tiene vida más allá de la tumba. *Y si alguno edificare sobre este fundamento oro, plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca; La obra de cada uno será manifestada: porque el día la declarará; porque por el fuego será manifestada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego hará la prueba. Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa. Si la obra de alguno fuere quemada, será perdida: él empero será salvo, mas así como por fuego.*

Cómo es que tú que eres salvo vas a estar de pie, recibir un premio y sufrir pérdida en el Tribunal de Cristo después de que mueras. Sencillamente tenemos personas aquí, quienes después de haber partido de su cuerpo físico están de pie vivos ante el Tribunal de Cristo recibiendo premios.

Ahora en el otro lado, ¿Qué de aquéllos que están perdidos? Apocalipsis 20:1-3, **Y** *VI un ángel descender del cielo, que tenía la llave del abismo, y una grande cadena en su mano. Y prendió al dragón, aquella serpiente antigua, que es el Diablo y Satanás, y le ató por mil años; Y arrojólo al abismo, y le encerró, y selló sobre él, porque no engañe más a las naciones, hasta que mil años sean cumplidos: y después de esto es necesario que sea desatado un poco de tiempo.*

¿Ahora cuál es la prisión del diablo? Es el hoyo del abismo. ¿Entonces, él no fue aniquilado? ¿Y no fue quemado? Y los fuegos no lo consumieron. ¡Él es arrojado al abismo vivo y mil años después, él sale de allí vivo!

Mucha gente piensa, bueno ésta debe ser una aplicación espiritual, en lugar de literal, el problema con ese pensamiento es que, ¿cuándo es espiritual y cuándo es literal? La única manera que puedes contestar esa pregunta es ponerte en la posición de juez de la palabra de DIOS. (Una posición muy peligrosa)

Permite que la Biblia hable por sí misma, si no dice que es espiritual tiene que ser literal. ¡Hay un diablo literal, atado con una cadena literal por ángeles literales, lanzado en un abismo literal; él está allí mil años literales; y al final de esos mil años literales, él sale de allí! Y vuelve a empezar donde nos detuvimos. Verso 8. *Y saldrá para engañar las naciones que están sobre los cuatro ángulos de la tierra, a Gog y a Magog, a fin de congregarlos*

## King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries  
5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

*para la batalla; el número de los cuales es como la arena del mar.* <sup>9</sup> *Y subieron sobre la anchura de la tierra, y circundaron el campo de los santos, y la ciudad amada: y de Dios descendió xuego del cielo, y los devoró.* <sup>10</sup> *Y el diablo que los engañaba, fué lanzado en el lago de fuego y azufre, donde está la bestia (Él es un hombre) y el falso profeta; (Él es un hombre.)* (Ahora mira, ellos fueron arrojados en ese lago de fuego mil años antes, Apocalipsis 19; ¡Y cuando el diablo es lanzado en el lago de fuego, no es lanzado donde la bestia y el falso profeta estuvieron; Él es lanzado donde la bestia y el falso profeta **ESTÁN!** Si tú eres piadoso o impío; si eres regenerado o sólo has nacido de Adam; tú tienes vida más allá de este cuerpo físico.

Verso número 10, *Y el diablo que los engañaba, fué lanzado en el lago de fuego y azufre, donde está la bestia y el falso profeta; y serán* (Fíjate en las palabras.) *"y serán"* (Su existencia, la existencia de ellos no se termina cuando son arrojados en el lago de fuego. Hay un **"serán"** eso se extiende más allá de su entrada en el lago de fuego.) *Y serán atormentados día y noche para siempre jamás.* (Esa es existencia eterna.)

Verso 11, *Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado sobre él, de delante del cual huyó la tierra y el cielo; y no fué hallado el lugar de ellos. Y vi los muertos, grandes y pequeños, que estaban delante de Dios;* Así pues aquí hay personas que han estado muertas por un largo tiempo en lo que respecta a sus cuerpos mortales y aún así aquí están y están de pie ante Dios. ¿Sabes quién está de pie allí? Personas que murieron durante los mil años del reino de Cristo, gentes que murieron durante la gran tribulación, personas que murieron hoy, personas que murieron en la Segunda Guerra Mundial, personas que murieron hace mil años, personas que se ahogaron en el gran diluvio porque no entraron en el arca; ¿y sabes quién está también de pie allí; Caín. Caín está allí de pie. Siete mil años ardiendo en el Infierno. Todos ellos están allí.

Nosotros necesitamos ganar personas para Jesucristo. Ellos no sólo van a morir y tres días después no hay nada más que las flores en la tumba y un recorte del periódico diciendo falleció; ellos van a seguir vivos más allá de este cuerpo. Si tú eres salvo o estás perdido, vas a seguir viviendo. Verso 12. *Y vi los muertos, grandes y pequeños, que estaban delante de Dios; y los libros fueron abiertos: y otro libro fué abierto, el cual es de la vida: y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras. Y el mar dió los muertos que estaban en él; y la muerte y el infierno dieron los muertos que estaban en ellos;* (Estas son las personas que han estado muertas durante mucho tiempo) *y fué hecho juicio de cada uno* (siguen siendo quienes eran cuando murieron) *según sus obras. Y el infierno y la muerte fueron lanzados en el lago de fuego. Esta es la muerte segunda. Y el que* (Esas personas) *no fué hallado escrito en el libro de la vida, fué lanzado en el lago de fuego.*

Ahora, una cosa está clara en la Biblia. Este cuerpo fue hecho para alojar tu alma; mientras vivas en esta tierra. Tu alma fue hecha por Dios para morar para siempre. Y morará para siempre en el Cielo con el Señor o para siempre en el lago de fuego con Satanás, con la bestia y el falso profeta; dependiendo de lo que tú hagas, con el Señor Jesucristo.

En Santiago 1:21 *Por lo cual, dejando toda inmundicia y superfluidad de malicia, recibid con mansedumbre* (Ahora mira) *recibid con mansedumbre la palabra ingerida, la cual puede hacer salvas vuestras* (¿Qué?) *almas.* A Dios le preocupa tu alma. Mateo 10:28 dice: *Y no temáis a los que matan el cuerpo, mas al alma no pueden matar: temed antes a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno.* ¿Bien?

Así que hay vida más allá de la tumba. Moisés, Lázaro, el hombre rico de Lucas 16, las promesas hechas a los creyentes nacidos de nuevo, la existencia de aquéllos que fueron martirizados durante el tiempo de la Gran Tribulación, la existencia de hombres y mujeres ante el juicio del gran trono blanco lo demuestra. Tú eres eterno, nosotros vamos a vivir para siempre. ¡Eso es grandioso si estás en el lugar correcto!

KJV

5

## King James Bible Study Correspondence Course

*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*  
5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

### Notas

**King James Bible Study Correspondence Course**

*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*  
5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

**Cielo e Infierno****Lección 4**

**Nombre** \_\_\_\_\_

1. Explica el término "el último día malo, el último día bueno"
  
2. Explica el propósito de nuestra alma.
  
3. ¿Cuáles 5 cosas menciona esta lección que la gente está haciendo?
 

1. (ejemplo) teniendo emociones	2.
3.	4.
5.	
  
4. ¿Para qué fueron hechos nuestros cuerpos?
  
5. ¿Por qué enterró DIOS a Moisés?
  
6. ¿Por qué es tan importante ganar almas para JESUCRISTO?
  
7. Nombra seis cosas en este estudio que demuestran que hay vida más allá de la tumba
  - 1.
  - 2.
  - 3.
  - 4.
  - 5.
  - 6.
  
9. ¿Qué es lo que puede salvar tu alma?
  
10. ¿Según esta Lección que significa vivificar?

## King James Bible Study Correspondence Course

*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*  
5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

11. ¿Nombra los tres personajes del pasaje en Lucas 16:19-25, crúzalos en el orden que están en el pasaje?
- |          |                                 |
|----------|---------------------------------|
| a. _____ | d. estaba en el infierno        |
| b. _____ | e. estaba en el paraíso         |
| c. _____ | f. estaba en el seno de Abraham |
12. ¿Qué sucedió en Bethpeor?
13. ¿Quién está de pie delante de DIOS en el Juicio del Gran Trono Blanco?
14. ¿Qué prueba tenemos de que Moisés no estaba muerto e ido para siempre?
15. Explica Efesios 2:4
16. Explica existencia eterna
17. ¿Quién está de pie delante de Jesucristo en el Tribunal de Cristo?
18. Explica la posición peligrosa en que un creyente puede estar al espiritualizar la Palabra de Dios.

### Verdad/Falso

- Tú eres pobre porque no estás bien con Dios
- Cuando este cuerpo muera, el verdadero tú aún seguirá vivo.
- No hay Infierno
- ¿Si tú tienes buenas obras en el Juicio del Gran Trono Blanco, irás al Cielo?

Memorización de Escritura (escribe estos versos en la parte de atrás de esta página) debe estar en VRV 1602. Efesios 1:7-12; Juan 12:23-24.

¿Alguna pregunta?